

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU II

BULAN : MARET 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Musrembangwil se Ex.Wil. Karisidenan Kedu di Wonosobo, Karisidenan Pekalongan di Pekalongan dan Karisidenan Semarang di Kendal	<p>Hasil Musrembangwil di masing-2 ex.Karisidenan adalah sbb :</p> <p>1. Eks.Karisidenan Kedu :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Masukan masyarakat pegiat lingkungan Kota Magelang agar Pemprov. memfasilitasi pendidikan pandu sungai dan ditanggapi akan diintegrasikan dalam kegiatan-2 Dinas maupun BBWS se - Jawa Tengah. <p>2. Eks. Karisidenan Pekalongan :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Usulan kota Pekalongan untuk bantuan keu.pengadaan pompa dan rumah pompa dapat disetujui sesuai ke - mampuan. - Usulan Kab. Pemalang untuk rehab. DI Kejene dapat disetujui sesuai kemampuan. - Usulan Kota Tegal lanjutan pemb.kolam retensi dengan pompa dapat disetujui sesuai kemampuan. - Usulan Kab. Brebes untuk drainase Sigelang dan Si - genjik dapat disetujui sesuai kemampuan. - Usulan masyarakat LSM Pekalongan untuk memanfaatkan sempadan sungai/saluran sebagai RTH akan dicek dan dikoordinasikan dengan Pemkab.dan masyarakat. - Usulan Ka.Des Brebes untuk pemeliharaan dan pemb, tangul K. Pemali, K. Silandak, K. Cisanggarung dan K. Babakan akan dikoordinasikan dgn.BBWS Cimanuk Cisanggarung dan Pemali Juana. 	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
2	FGD Sinkronisasi Program Pemanfaatan Ruang di Hotel Grand Candi Semarang	<p>3. Eks. Karisidenan Semarang :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Usulan Kab.Demak u/ perbaikan Bd. Karet Wonokerto dan rehab. K. Tuntang lama diminta agar berkoordinasi dengan BBWS Pemali Juana baik desainnya maupun pelaksanaannya. - Usulan Kab. Grobogan untuk perbaikan irigasi Winong dapat disetujui sesuai kemampuan. <p>Memimpin rakor permasalahan pemanfaatan ruang di Jateng dan revisi BKPRD menjadi TKPRD sesuai Permendagri 161/2017 masih menunggu sosialisasi dari Kemendagri.</p>			
3	Dialog Interaktif TVRI Jawa Tengah dengan tema HAD XXVI adalah Nature for Water.	<p>Dialog interaktif bersama Ka.BBWS Pemali Juana, yang mewakili Kadin LHK Prov.Jateng dan Prof.Dr.Ir.Suripin,M.Eng dari UNDIP dengan tema Lestari alam untuk air atau Natural for Water di Studio TVRI Jawa Tengah.</p>			

Semarang, Maret 2018

Kepala Dinas Pekerjaan Umum
Sumber Daya Air dan Penataan Ruang
Provinsi Jawa Tengah

Prasetyo Budie Yuwono, ME.
Pembina Utama Madya
NIP. 19580905 198302 1 001